
◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。朝夕はめっきりと涼しくなり秋
の気配が感じられる頃となりました。しかし、今朝
天気予報を見ましたら、9 月は晴れが多く暑くなる
という予報でした。本日の会員卓話は矢代会員の世
界漫遊記だそうですので楽しいお話が聞けると思い
ます。それから夏の甲子園の高校野球が幕を閉じま
した。今回が第 91 回ですので大正時代から行ってお
り毎年日本中を熱狂させております。優勝した中京
大中京は昔の中京商業だと聞きました。今回の優勝
は 43 年振り 7 度目の優勝だそうです。6回優勝は他
に広島の広陵高校もだそうですから 7回優勝は新記
録になるようです。全国で参加した高校が 4,041 校で
それを勝ち抜き決勝戦は日本文理高校（新潟県）で
大変な熱戦でした。9 回表 2 死から 6 点差を 5 点返
し最後の打者はサードライナーで決着がつきました。
サードライナーが抜けていればどうなったかわから
ないような激戦でした。全戦を通じて感じたのはピッ
チャーのスピードが速いことです。150 キロを越え
るピッチャーが沢山いました。スピードも凄いです
が打撃力も凄かったです。決勝戦は 10 対 9 のホーム
ラン合戦となり中京に軍配が上がりました。甲子園
球場は広いのでホームランはガンガン出ません。プ
ロ野球でも阪神タイガースはホームランの数では一
番少ない球場です。金属バットの偉力もあるでしょ
うが鍛えられた練習量の成果だろうと思います。高
校野球は私立が優勢です。有名校を目指して選手が
集まって来るからです。部員数も多く、中高一緒な

ので中学の軟式から高校の硬式に慣れるのが早い為
だろうと思います。思い出すのは磐高の 1971 年昭
和 46 年に小さな大投手田村を擁しての準優勝です。
勿来駅からの凱旋パレードをスカイブルーの帽子を
被って行ったのを思い出します。それ以来福島県勢
は上位に入れず最近では聖光学院のベスト 8が最高
です。いわき勢では昌平高が今年県大会で決勝まで
行きました。それにしても高校野球は素晴らしいと
思います。直向きさ、全力を尽くす姿勢、１塁まで
の全力疾走等大学やプロでは見られない姿がありま
す。町で見かける高校生とのギャップが大きく、教
育と指導への熱意があるか無いかの差ではないかと
思います。最後に今日一週間早めての理事会を開き
ます。理事の皆さん宜しくお願いします。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・米山奨学会より押田会員へ記念品と感謝状が届い
ております。後程会長より伝達致します。
・ガバナーエレクトが福島南ロータリークラブの大
橋さんに決まりました。
・いわき鹿島ロータリークラブ、いわき小名浜ロー
タリークラブから9月のプログラムが届いています。
・地区大会の出欠を連絡していない方は宜しくお願
いします。
・先程会長からお話がありましたが本日例会終了後
理事会を開催致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。なお、8月の
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－今月は会員増強及び拡大月間です－

4つのテスト
　			　富岡　幸広会員

　　 会 員 卓 話　　矢代　昭雄会員

平均出席率は 76.35 パーセントです。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・矢代昭雄会員の卓話を歓迎して。押田、髙瀬、髙萩、
児玉、生駒、牧野、金成、佐久間、峯口、渡邊（公）、
富岡、釣巻、髙木、松崎、後藤各会員
・前回例会休んでごめんなさい。

川口、荒川各会員及び鈴木（修）会長エレクト
・誕生祝ありがとうございました。　　　　神白会員
・本日の例会早退ごめんなさい。　　　　　　

鈴木（雅）、渡辺（勉）、安斎各会員
◇環境保全委員会－富岡小委員長

　先月末に矢代社会奉仕委員長
を囲んで関係委員会と協議した
結果、環境保全委員会として、
鮫川河川敷の南側土手にから
し菜と菜の花を蒔いて市民に楽
しんで戴こうと話がまとまりま
した。関係各所にはすでに認可

を取ってあります。期日は 10 月 7 日㈬の例会終了後
現地に移動して種を蒔きたいと思います。

◎押田会員へ米山功労賞授与　　　
　米山奨学会より米山功労賞の記念品と感謝状が届
いております。押田行正会員の前の方へどうぞ。お
めでとうございます。

◎会員卓話－矢代昭雄会員
　髙萩プログラム委員長より会
員の中に世界を旅行されている
方がいらっしゃるようなので最
初に矢代さんから世界かける記
として卓話をとお願いされまし
た。それ程沢山旅行をした訳で

はありませんが、釣巻会員が行かれたトルコへ行き
ました。私がトルコに行ったのが1月で、イスタンブー
ルは大変雪が降っていました。トルコへ行くにはヨー
ロッパ側からぐるっと地中海へ向かい南下して行き
ます。バスからフェリーに乗り換えてアジア側へ渡
る予定でしたが、大雪でフェリーの発着場までバス
が着かず、途中の変な宿に泊まり翌日トロイへ渡り
ました。トロイへ行くとトロイの木馬が半分位雪に
埋まっていて、もっと暖かい所だと思っていました
がこんなに寒いとは思っていませんでした。それと
トルコは食べ物がおいしく、美人が多いところでし
た。夜はもっと楽しかったんですが夜の話は別にさ
せて戴きました。次にヨーロッパではオランダへ 12
月に行きました。夜ぐるぐる街を歩きましたがあま
りに寒くてホテルへ戻りました。2年程前にはメキシ
コへ行って来ました。あそこはハリケーンが盛んに
来る所で、行く前に泊まるホテルが砂に埋ったと聞
かされました。実際に現地に行って見ると瓦礫と化
したホテルが何軒も砂に埋っておりました。そこの
通りを歩っていると日本人は本当に凄いですね。通
りに赤い旗が立っていてラーメンと書いてありまし
た。早速入って食べてみると大変おいしかったです。
私は電器店の他に古本屋もやっています。フランチャ
イズのブックオフですが、本部がサンフランシスコ
とニューヨークに店を出すので開店祝いに皆で行こ
うとなりニューヨークへ行きました。最終日に爆破
された世界貿易センタービルの 107 階でパーティー
をやって下を流れるハドソン川を見ると、川に航空
母艦が並んで碇泊していました。4、5年前には西安、
北京にも行きましたが今年 5月にまた中国四川省九
寨溝へ行って来ました。

　8月 26 日例会終了後、理事会を開催し下記を

審議致しました。

◦副会長の件について

◦その他の件について

理 事 会 報 告


